

Postes ouverts en chimie organique et médicinale synthétique

Groupe de recherche professeur Stephen Hanessian
Département de Chimie, Université de Montréal, Canada
www.hanessianguroup.com

Chaire de Recherche CRSNG-Servier en Chimie médicinale et Chimie biologique

- Chercheurs postdoctoraux en chimie organique et médicinale synthétique dans le contexte de la Chaire CRSNG (Conseil de Recherche en science de la Nature et du Génie) et les Laboratoires Servier (Canada/France). Les postulants doivent avoir acquis leur Ph.D. depuis 2017; CV avec détails d'expertise acquise, noms de références.
- Étudiants au niveau maîtrise et doctorat pour des stages de 6-12 mois.
- Étudiants qui désirent poursuivre des études de deuxième ou troisième cycle (M. Sc., Ph. D.) dans l'équipe du Professeur Hanessian

Le Département de Chimie de l'Université de Montréal sera hébergé dans un nouvel édifice à partir de la rentrée 2019. Merci de consulter les pages web pertinentes :

<https://campusmil.umontreal.ca/>

<https://chimie.umontreal.ca/accueil/>

Research opportunities and positions

Research Group Prof. Stephen Hanessian
Université de Montréal, Department of Chemistry
www.hanessianguroup.com

NSERC-Servier Research Chair in Medicinal Chemistry and Chemical Biology

- Postdoctoral positions in synthetic organic and medicinal chemistry; applicants must have received a Ph. D. degree since 2017, please send CV and references
- M.Sc. / Ph.D. student internships (6-12 months)
- Students wishing to pursue a M.Sc. and /or Ph. D. degree at the Université de Montréal in context of the NSERC-Servier Chair in Professor Hanessian's group.

The Department will move to a new state of the art research facility building as of September 2019. See details on the following links:

<https://campusmil.umontreal.ca/>

<https://chimie.umontreal.ca/accueil/>